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Zitat von xxlthl2 

Das Niveau der zweiten Liga ist generell niedrig. Das ist auch der Grund, was mich
etwas optimistischer auf nächste Saison blicken lässt, sollten Köln und der HSV
aufsteigen. Das ist dann alles eher unsere Kragenweite...

Seit gestern Abend wäre auch ein Aufstieg von Union Berlin wünschenswert. Es spielen doch
mehr gute Mannschaften diese Saison .
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